



Wir trauern um unseren lieben Freund und unser Ehrenmitglied

Walter Wagner

Am 28. Dezember 2021 ist Walter im 79. Altersjahr verstorben.

Walter war lange Jahre für den FC Therwil tätig, dessen Ehrenpräsident er seit 1999 war. Durch seine 1994 aufgenommene Verbandstätigkeit erlangte er das silberne und goldene Verdienstabzeichen des SFV und wurde 2006 zum Ehrenmitglied des FVNWS ernannt, als er nach zwölf Jahren im Vorstand zurücktrat.

Walter wird immer in unseren Gedanken und in bester Erinnerung bleiben. Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Der Vorstand und die Ehrenmitglieder
des Fussballverbandes Nordwestschweiz